

Protokoll:

Die CDU-Fraktion spricht sich für die Absolvierung des formellen Verfahrens eines Bürgerbegehrens aus.

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und FW begrüßen die Vorgehensweise der Verwaltung.

Die SPD-Fraktion führt aus, dass die Verhandlungen so geführt werden müssten, dass die einzelnen Punkte auch umsetzbar seien.

Herr Schleiffer (Amt 30) informiert darüber, dass eine erste Prüfung ergeben habe, dass die gestellten Fragen grundsätzlich zulässig seien.

Die AfD-Fraktion möchte, dass der kommunalrechtliche Prozess eines Bürgerbegehrens eingehalten wird.